
PlantaDoce.

ADN

José Luis Sabas, nuevo gerente del Hospital de Santa Marina

Sabas estuvo durante catorce años al frente de la dirección de Infraestructuras e Inversiones del departamento vasco. El nuevo gerente comandará un centro hospitalario en el que trabajan 350 profesionales.

PlantaDoce
28 ago 2017 - 16:30

El hospital bilbaíno de **Santa Marina** cuenta con una nuevo directivo. **José Luis Sabas**, exdirector de Euskal Trenbide Satea (ETS) y exconcejal del Ayuntamiento de Bilbao, ha sido nombrado nuevo director gerente del centro hospitalario.

Arquitecto de formación, Sabas vuelve al mundo de la gestión sanitaria del que salió en 1999, después de permanecer durante catorce años al frente de la dirección de Infraestructuras e Inversiones del departamento vasco de Sanidad, encabezado entonces por Iñaki Azkuna.

A partir de ahora, Sabas comandará un centro sanitario especializado en atención a pacientes mayores con patologías crónicas y cuidados paliativos, con cerca de doscientas camas y 5.000 ingresos anuales en el que trabajan 350 profesionales sanitarios, según informa *El Correo*.

Entre otros cargos, Sabas fue teniente alcalde responsable de Obras y Servicios en Bilbao, presidente de Surbisa y vicepresidente de AlhóndigaBilbao, así como consejero del Teatro Arriaga, Bilbao Ría 2000 y Bilbao Kirolak.